

EL PREMIO "LA PALOMA DE ORO", A MARINO GOMEZ-SANTOS

Nuestro colaborador Marino Gomez-Santos ha obtenido el premio "La Paloma de Oro", que concede una emisora onubense dentro de su programa "Feria de Muestras en el Aire". El motivo del galardón es la magnífica serie de reportajes que Gómez-Santos ha publicado en *Pueblo* acerca de "Pequeña historia de grandes personajes", cuyas virtudes periodísticas y agudeza literaria han merecido este valioso reconocimiento. El mismo premio lo obtuvo, la pasada semana, Camilo José Cela.
